

Quede esta entre nosotros PRIMAVERA

La luna de marzo está haciendo los últimos estertores y las postreras víctimas; y con la entrada al primero de Abril, sienta sus reales la primavera y si bien es cierto que alguien ha dicho que la primavera fué hecha para Petrarca y Juan Ramón, para Machado y Schelley, para Góngora y Goethe, para Rilke y Rosales y que la de Petrarca era serena; la de Juan Ramón, amarilla; la de Schelley, apasionada; la de Machado, traviesa; la de Góngora, retórica; la de Rilke, triste y la de Rosales, luminosa; también es cierto que nosotros podemos tener la nuestra, la única, la indescriptible e intraducible, esta primavera matizada del Panadés, que nos trae en los lienzos de los campos en flor, toda la teoría de los colores de Boticelli y los susurros del aire con notas de la invisible pero perceptible costa, nos cuentan el sonoro virtuosismo de Strawinsky.

La primavera —dicen y lo hacemos nuestro— ríe en la encina del monte más alto, en la flor del camino, en el plenilunio de mayo, en el agua del río, en los telegramas de felicitación que hemos mandado a los amigos, deseándoles buena primavera.

La primavera llora en el polvo de los caminos, en los perros cojos, en los arroyos secos y en los tinteros de las oficinas.

La primavera es un sonido de campanas que repica en nuestra frente, un galope de caballo que cruza nuestra sangre y un nombre eterno y renovado para la más íntima de las esperanzas.

Primavera. Jubilo. Juventud y campanas, bien venidas seas en este momento preciso en que nos disponemos a empezar la agradable cuesta del mes de abril.

Centro de Acción Católica

Hoy, sábado, día 31 de Marzo de 1951

A las diez y cuarto de la noche

Sesión Teatral de Gala

dedicada a los señores

Médicos, Farmacéuticos, Enfermeras y Practicantes,
representándose la magnífica comedia

L'únic camí

original del celebrado comediógrafo D. Luis Elías,
el cual asistirá a dicha representación.

Domingo, 1 de Abril

Tarde, a las 5'45

Última representación de

L'UNIC CAMI

Además, proyección de una PELICULA COMICA.

De SABADO a

« Combregar General »

Mañana, a las siete, saldrá de la Basílica de Santa María la procesión para acompañar a Su Divina Majestad en el solemne cumplimiento pascual de los enfermos e impedidos, discurriendo por el siguiente itinerario:

San Bernardo, Escudillers, Plaza Juan Alvarez, José Antonio, Palma. Rbla. San Francisco, C. Tarragona, Obispo Morgades, Amalia, Alcázar de Toledo, C. Tarragona, Verdguer, San Pedro, Oviedo, San Julián, San Antonio, San Pedro, Cort y Santa María.



Unión espiritual de Madres Católicas

La Unión espiritual de Madres Católicas celebrará su acto mensual, dirigido por el M. Ilre. Sr. Deán, D. Tomás Pujadas, pbro., el próximo viernes, día 6, a las seis menos cuarto de la tarde, en la Capilla del Carmen (San Elías).

Confirmación

Habiendo transcurrido ya cinco años desde la anterior, el Excmo. y Rdmto. Sr. Obispo de Barcelona ha anunciado su próxima visita a esta villa, para administrar el sacramento de la Confirmación. Esta tendrá lugar el miércoles, día 25 de abril.

Podrán ser confirmados todos los niños y niñas que hayan cumplido los 6 años. Los que hayan sido bautizados en parroquia distinta de la de su residencia actual, deben procurarse y presentar un extracto de la partida de bautismo. Es conveniente que los familiares de los interesados inscriban cuanto antes su nombre en los despachos parroquiales respectivos.

Reunión de Militantes Rurales

Mañana en el Colegio de San Ramón tendrá lugar la primera reunión de los jóvenes de la Comarca asistentes al I Cursillo de Militantes Rurales celebrado en los meses de Febrero y Marzo en esta Villa.

La reunión tiene por objeto fomentar la unión entre los militantes y estudiar el plan de trabajo en los meses próximos, en vistas al movimiento comarcal de juventudes rurales.

Fútbol a Mollet

Los números premiados en el Sorteo de 12 plazas del omnibus que mañana se desplaza a Mollet para animar al once del C. de F. Vilafranca, son los siguientes: 051, 090, 351, 576, 618, 758, 763, 820, 829, 844, 877 y 899.

Aplec de Penyafel

El número 2673 fué el agraciado en el sorteo del cordero del Aplec de Penyafel.

¿Desea usted

ser representante de importantes casas, con magníficas comisiones?.

Escriba en esta Redacción detallando sus señas y recibirá instrucciones.